

Le peuple cubain se souvient aujourd'hui de l'extraordinaire révolutionnaire Celia Sánchez



La Havane, 11 janvier (RHC) Cuba se souvient aujourd'hui de Celia Sánchez, l'un des principaux symboles de la participation de la femme au processus révolutionnaire de l'île, qui est décédée dans cette capitale le 11 janvier 1980.

La jeune née dans l'est du pays s'est très tôt impliquée dans des organisations opposées à la dictature de Fulgencio Batista (1952-1959) jusqu'à faire partie du Mouvement du 26 juillet, commandé par Fidel Castro.

Son travail dans la clandestinité a été décisif dans la préparation du débarquement à Cuba des 82 expéditionnaires du yacht Granma, qui depuis le 25 novembre naviguait en provenance du Mexique pour commencer la lutte contre la dictature.

En mars 1957, Celia Sánchez se rend dans la Sierra Maestra et rejoint l'armée rebelle, devenant ainsi la première femme à occuper le poste de soldat combattant dans cette organisation armée. Elle a été également la principale promotrice de la création du bataillon féminin Mariana Grajales, qui a réalisé ses opérations comme soutien à l'arrière-garde de la guérilla.

Après le triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959, elle a assumé d'importantes tâches et responsabilités. Elle a été membre du Comité Central du Parti communiste de Cuba et de la Direction nationale de la Fédération des femmes Cubaines, députée au Parlement et secrétaire du Conseil d'État.

Celia Sánchez s'est également consacrée à recueillir et à organiser toutes les informations relatives à la lutte de guérilla, ce qui a permis la création du Bureau des affaires historiques du Conseil d'État en 1964.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244270-le-peuple-cubain-se-souvient-aujourd'hui-de-lexttraordinaire-revolutionnaire-celia-sanchez>



Radio Habana Cuba